



# Solicita consejero informe sobre difusión de elección

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El consejero Arturo Castillo pidió un informe a la Unidad de Fiscalización del INE sobre el despliegue de propaganda a favor de la elección judicial en todo el País.

“Si en el marco del Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial 2024-2025, la Unidad Técnica de Fiscalización realiza monitoreos/recorridos en vía pública para detectar este tipo de propaganda.

“Si a la fecha se han localizado hallazgos de propaganda colocada en la vía pública en la que se promoció el proceso electoral”, indica el oficio enviado a la Unidad.

Demanda se detalle

cuántos “hallazgos” -bardas, carteles o propaganda diversa- se han cuantificado.

“En su caso, ¿qué medidas se han tomado?”, añade el documento.

Sin embargo, funcionarios de la Unidad han afirmado que hasta el momento no han cuantificado dicha propaganda, pues en los recorridos de monitoristas exclusivamente se contabilizan los hallazgos que involucran a algún candidato, para sumarlo a sus gastos de campaña.

En las últimas tres semanas, en todo el País han aparecido pintas en bardas, carteles y mantas en infraestructura urbana promoviendo la elección, en la mayoría de los casos en tonos guinda, como el logotipo de Morena.